
Der Vorsitzende Herr Stv. Beu –GRÜNE- betrachtet das Thema durch die Pressemitteilung des 
Netzbeirates der DB Netz AG und der von Herrn Jaeger zu Protokoll gegebenen Unterlagen, die 
der Niederschrift als Anlage 3 beigefügt sind, als erledigt. 
 
 


